



Nous sommes Alice !

publié le 24/01/2019

La compagnie Amazone est venue au collège Didier Daurat de Mirambeau le mardi 22 janvier 2019, pour présenter aux 6èmes, 5èmes et 4èmes de l'établissement son spectacle merveilleux et surprenant : Alice Wonderrooms.

Cette représentation était originale car les élèves allaient de salles en salles pour voir une scène emblématique de l'œuvre Alice au pays des merveilles de Lewis Carroll. Ils étaient parfois invités à participer. Rires, musique, théâtre, chant et danse étaient au programme.



C'était une belle performance, un voyage de 1H45 au bout duquel, comme Alice, le spectateur sort transformé. Cette pièce propose en effet un nouveau concept théâtral et fait réfléchir à ce qu'apporte la rencontre avec l'Autre.

A l'issue du spectacle, les collégiens ont échangé avec les comédiens et la metteure en scène.

Article rédigé par les élèves volontaires de 5 ème Diamant sous la direction de Mme Delubriac, professeure de Lettres

Leur avis vous intéresse :

« J'ai adoré car on se mettait dans la peau d'Alice. Il y avait de la complicité avec les comédiens (ils nous souriaient et nous faisaient participer) et de l'humour. Au départ, le lapin faisait peur car il prenait un par un certains élèves et les enfermait dans une salle. Ils criaient. J'aimerais énormément que les comédiens reviennent car c'était une super troupe.

A la fin quand ils ont chanté, c'était magique. J'ai eu les larmes aux yeux car on voyait qu'ils étaient émus et qu'ils nous le donnaient. Je pense que je vais retourner les voir. » Coleen, 5 ème Emeraude

« J'ai bien aimé car être aussi près des comédiens sortait de l'ordinaire. Pouvoir participer était amusant. Les décors et les costumes étaient jolis. Les comédiens jouaient vraiment bien. » Noah, 5 ème Emeraude

« J'ai adoré car certaines salles étaient belles et on avait envie de dormir pour faire des rêves alors que dans d'autres on avait envie de courir tellement on avait peur. Ça m'a fait rire. » Méline, 5 ème Emeraude

« J'ai aimé cette pièce car le langage et les expressions des personnages étaient drôles. J'ai aimé me balader pour aller dans différentes salles où une scène était jouée. » Lucas, 5 ème Emeraude

J'ai aimé ce spectacle car c'était drôle et bien car on bougeait dans le collège et on se mettait dans la peau d'un personnage. C'était original car dans les autres spectacles, on est assis et on regarde les acteurs. Alors que là, on participait dans chaque salle. C'était gênant quand les comédiens s'approchaient de nous car on ne savait pas ce qu'ils allaient nous faire. » Mathilde, 5 ème Emeraude

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.